
CÂMARA MUNICIPAL DE ROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

D E S 

(PRESIDENTE) 

Em 
	09 DEZ. 2020 

REQUERIMENTO N.°: 1471 

Solicitando informações a respeito da aplicação da lei 
8254/07 que estabelece a implantação de terapias naturais no 
município de Sorocaba 

CONSIDERANDO esta vereadora foi procurada por munícipes que 
relataram que a supra referida lei não se encontra disponível através de convênios 
com órgãos públicos. 

CONSIDERANDO o dever de fiscalização dessa vereadora; 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 
Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal, solicitando nos informar o que 
segue: 

1- Que medidas efetivas foram tomadas a respeito da lei 
devidamente aprovada por esta casa legislativa. 

2- Alguma unidade de saúde possui métodos de terapias naturistas? 

3- A prefeitura publicitou tal possibilidade de tratamento para que a 
população tivesse este tratamento? 

S/S., 08 de(dzem e 2020. 

FERNANDA GA CIA 
eadora 






